

Christina Maria Tröber und Horst Bendixen ausgezeichnet

Seniorenpreis: Queisser Pharma würdigt verdiente Mitbürger

FLENSBURG Das Flensburger Pharma-Unternehmen vergab zum 37. Mal den Queisser Seniorenpreis an zwei Mitbürger, die sich in besonderem Maße sozial und ehrenamtlich engagiert haben. Die Übergabe fand öffentlich im Rathaus Flensburg statt.

„Ich habe mich ganz besonders auf diesen Nachmittag gefreut, weil für mich das Thema Ehrenamt ein Herzensanliegen ist, ebenso wie der gesamten Belegschaft von Queisser Pharma,“ so Erich Nobis, Geschäftsführer von Queisser Pharma und Jurymitglied des Queisser Seniorenpreises. „Die heutige Feier ist weit mehr als ein liebgewonnener Termin im Jahreskalender. Denn sie ehrt stellvertretend viele Menschen, die sich in vielfältiger Form freiwillig und unentgeltlich für das Zusammenleben und den Zusammenhalt der Bevölkerung in unserer Region engagieren.“

Über die diesjährige Vergabe des Queisser-Seniorenpreises hat eine hervorragend besetzte Jury entschieden. Ihr gehören an: Frau Dr. Michaela Oesser (Geschäftsführerin ADS Grenzfriedensbund e. V.), Herr Pastor Johannes Ahrens (Stadt pastor Flensburg), Herr Holger Engelke (Fachbereichsleiter für den Fachbereich Soziales und Gesundheit der Stadt Flensburg)



Christina Maria Tröber, Erich Nobis (GF von Queisser Pharma und Jurymitglied) und Horst Bendixen. Pressefoto

und die Geschäftsführung der Firma Queisser Pharma, Herr Erich Nobis und Herr Axel Kampfe.

Der Queisser-Seniorenpreis wird in Anlehnung an die Marke Doppelherz zweimal vergeben und ist mit jeweils 3.000,- Euro dotiert. Die diesjährigen Preisträger, Frau Christina Maria Tröber und Herr Horst Bendixen haben den Preis mit Freude entgegengenommen.

Christina Maria Tröber engagiert sich bereits seit 36 Jahren im Bereich der Selbsthilfe in der Selbsthilfekontaktstelle KIBIS Flensburg. Sie wirkte von An-

fang an aktiv mit und engagiert sich in unterschiedlichen Rollen für die Ziele von KIBIS, wie Selbsthilfe zu fördern und sie publik zu machen und interessierte Menschen über passende Gruppen in der gesundheitlichen und psychosozialen Selbsthilfe zu informieren. Im Zuge dessen gestaltete Christina Maria Tröber viele Veranstaltungen mit und beteiligte sich am Aufbau des Archivs der Selbsthilfeaktivitäten in Flensburg.

Horst Bendixens Engagement zeichnet sich durch die ehrenamtliche Arbeit in vielen unter-

schiedlichen Vereinen aus. So wirkte er im Förderverein Hospiz unter anderem bei einer Neubauplanung und bei der Generierung von Spendengeldern mit. Im Förderverein Holländerhof ist er Teil der Planung und Umsetzung von diversen Projekten, wie z.B. einem jährlichen Adventskalender und der Organisation von Veranstaltungen für Bewohnerinnen und Bewohner des Holländerhofs. Beim Lichtblick e. V. unterstützt er mit der Planung und Umsetzung einzelner Projekte die Generierung von Spendengeldern. (bes)